

Erstmalig und einmalig auf der eltec 2017 in Nürnberg ist das LICHT-Labyrinth. Hier zeigen über 50 Aussteller in verwinkelten Ecken ihre Innovationen und kreativen Ideen im Bereich Licht. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich in das Labyrinth gewagt - mal sehen, wie sie drinnen zurecht kommt, was sie entdeckt und ob sie wieder rausfindet...

**Anmoderation:**

Erstmalig und einmalig auf der eltec 2017 in Nürnberg ist das LICHT-Labyrinth. Hier zeigen über 50 Aussteller in verwinkelten Ecken ihre Innovationen und kreativen Ideen im Bereich Licht. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich in das Labyrinth gewagt - mal sehen, wie sie drinnen zurecht kommt, was sie entdeckt und ob sie wieder rausfindet...